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ARNOLDSCHE THEORIE

RADAR versammelt die wichtigsten Essays und Interviews des Schweizer Kunstwissenschaft lers und 
Kurators Peter Stohler aus den letzten zehn  Jahren. Aufgegliedert in die Kapitel „Kuratorische Praxis“, 
„Performance/Performativ“, „Schnittstellen“ und „Transgressionen“ beschäft igen sich die Texte mit 
Kunstwerken und Kunstschaff enden, die exemplarisch Fragen zu aktuellen Th emen der Gegenwartskultur 
stellen. Vor den Augen des Leser entsteht das spannende Bild einer – mehrheitlich schweizerischen – 
Kunstpraxis vor dem Hintergrund der Entwicklungen in Europa und den USA.
RADAR is a compilation of the most important essays and interviews from the past ten years by Peter 
Stohler, art historian and curator. Subdivided into chapters about ‘Curatorial Practice’, ‘Performance/
Performative’, ‘Interfaces’ and ‘Transgressions’, the text deals with art works and artists addressing the 
relevant questions on cutting-edge subject matter drawn from contemporary culture. Before the reader’s 
eyes an exciting picture arises of a – primarily Swiss – art praxis projected against the background of 
developments in Europe and the US.
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